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《一般質問者一覧》 
（令和３年１２月定例会） 

【１２月１７日（金）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)来年度の予算編成について 

    ①予算編成の重点は 

   (2)人口増加策について 

    ①市民人口増加策について 

    ②子育て支援について 

    ③転入者への特典について 

    ④教育について 

    ⑤安全安心なまちづくり 

    ⑥魅力あるまちづくり 

   (3)市立病院について 

    ①現在の収支状況と今後の見通し 

    ②病院の今後について 

   (4)魚市場について 

    ①現在の水揚げ状況と今後の見通し 

   (5)自主財源確保について 

    ①自主財源の見通し 

    ②ふるさと納税について 
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２．辻 畑 めぐみ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)難聴の方に対する支援について 

    ①難聴の方に対する支援について本市の取組は 

    ②他自治体の先進事例について把握されているか 

    ③補聴器購入費用の助成について 

   (2)「生理の貧困」に対する支援について 

    ①「生理の貧困」をどうとらえているか 

    ②「生理の貧困」に対する支援は 

   (3)CO2削減の取組について 

    ①本市の考え方は 

    ②CO2削減についての本市の現在の取組は 

    ③CO2削減についての今後の取組について 

   (4)保育・介護施設に対するコロナ対策について 

    ①現在のコロナ禍を踏まえた支援策について 

    ②検査等の支援の拡充について 

 

３．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)少子化対策 

    ①結婚支援について 

   (2)奨学金返還支援 

    ①奨学金返還支援制度の推進について 

   (3)新型コロナ対策 

    ①新型コロナウイルス感染症の再拡大への備え等について 
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４．伊 藤 博 章 議員 
（質問答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

   (1)本市の学校給食について 

    ①塩竈市学校給食運営プラン（２０１３年）で指摘された課題につい 

て等 

   (2)マリンゲート塩釜と塩釜港開発㈱について 

    ①現状と今後の在り方について 

   (3)公民共創によるまちづくりについて 

    ①令和３年度施政方針で示された「公民共創による地域課題の解決」 

についての取組とその成果見込みについて 

   (4)税・公金収納等業務に関して 

    ①税・公金収納等業務について 
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【１２月２０日（月）】 

５．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市の環境について 

    ①カーボンニュートラルの考え方は 

    ②今後の進め方は 

    ③塩竈市独自のカーボンニュートラルの取り組み方は 

   (2)塩竈市内企業との連携 

    ①男女共同参画について 

    ②SDGｓについて 

    ③健康経営について 

    ④市としての対応について 

   (3)市立病院について 

    ①市立病院の環境について 

 

６．小 高   洋 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)ヤングケアラーの支援について  

    ①早期発見・実態把握の取組は 

    ②教員等への学習・研修等の仕組みは 

    ③ヤングケアラー支援の内容と体制は 

   (2)各種医療費助成制度について 

    ①障害者医療費助成・母子父子家庭医療費助成制度について 

     ・利用の現状と今後について 

     ・現物給付、自動償還払いの導入は 

    ②子ども医療費助成制度について 

     ・利用の現状と今後について 

     ・所得制限の緩和撤廃について 

 (3)国民健康保険事業について 

    ①国民健康保険税の子どもの均等割について 

     ・対象となる子どもの数は 

     ・国の示している軽減の取組と本市の考え方は 
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(4)保育行政について 

    ①待機児童・保留児童の現状と見通しについて 

②待機児童の解消に向けた取組は 

③本市の保育施設の今後の考え方と取組について 

(5)幼児教育・保育無償化について 

    ①無償化の内容について 

②副食費の徴収免除について 

(6)地域福祉基金の活用について 

    ①基金の運用について 

    ②基金の活用は 

 

７．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)企業誘致について 

    ①第 5 次長期総合計画の目標は如何に 

    ②水産業並びに水産加工業の将来は 

    ③今後の基幹産業はどうなるのか 

   (2)商工・観光について 

    ①商工・観光とは 

    ②鹽竈神社を抱える門前町とは 

    ③氏子三祭について 
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８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)デジタル化対応について 

    ①行政事務のデジタル化への対応について 

    ②マイナンバーカードの普及拡大について 

   (2)循環型社会の実現に向けて 

    ①清掃工場の二酸化炭素の排出削減対応について 

    ②学校教育現場での環境教育について 

   (3)安全安心なまちづくりについて 

    ①高齢化により増加する空き家対策について 

    ②安全対策への予算処置について 

   (4)歴史的建造物の保存活用について 

    ①塩竈市有形文化財（建造物）勝画楼について 

 


